



JRE 関東

JRE 関東地協 機関紙
発行責任者 秋山順一
編集責任者 佐藤定司
港区東新橋 2-8-28

自らを変える!! 明日を創る!! **イースト** イノベーション

[jrtu-eu](#)

[検索](#)

ひびき

俺たちも、もう一步“前へ！”

現役の後輩たちと共に歩を進める！！

＝JRE 関東第2回退職者連絡会総会成功裡に終える＝

JRE 関東退職者連絡会第2回総会は7月17日本部会議室において開催された。冒頭、挨拶に立った、小川会長は「今、情勢が大きく変わろうとしている。この変化点はまさに仲間みなさんの努力によって創り上げたものだ」と経過を説明。さらに「私たちの会社がこれからの未来に向け再出発をしようとしている。“今”改革の精神を受け継いでいる後輩たちの運動を先輩として支えていこう」と今後の運動において共に進んでいく決意を明らかにした。質疑では「現役との関わりについてこれまで通り



積極的に行っていこう」、「JR 連合退職者連絡会への参加問題について」、「会社や他労組の動静についてまだイーストに参加していない仲間知らせたい」など往年の民主化闘争の闘士然とした前向きな意見が出された。

「仲間を結集し生き生きと安心して暮らせる社会にしよう！！」とするスローガンを含めた議事の一切について採択された。

懇親会では、本部 菅野委員長、国井事務局長にもご出席戴き、今春



旭日双光章を受けられた元品川区議 本間隆さんを囲んでの楽しいものになった。私たちは今後とも一人ひとりを大切にする運動を展開していく！

前へ！！さらに前へ！！私たちは仲間と共に私たちは前進を続ける！！